



CHAPITRE 54

Loi modifiant la Loi des hôpitaux

[Sanctionnée le 6 août 1965]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

S. R., c. 164, a. 20, mod. **1.** L'article 20 de la Loi des hôpitaux (Statuts refondus, 1964, chapitre 164) est modifié:

a) en remplaçant les huit premières lignes par ce qui suit:

Réglementation par lt-g. en c. « **20.** Le lieutenant-gouverneur en conseil peut, après consultation avec le bureau provincial de médecine, le conseil d'administration de l'Association des hôpitaux du Québec et celui de la Commission générale des hôpitaux catholiques de la province de Québec, faire des règlements généraux pour les diverses classes d'hôpitaux concernant: »;

b) en remplaçant le dernier alinéa par ce qui suit:

Publication. « Les règlements faits en vertu du présent article n'entrent en vigueur qu'après leur publication dans la *Gazette officielle de Québec*. »

Entrée en vigueur. **2.** La présente loi entrera en vigueur le soixantième jour après sa sanction.

CHAPTER 54

An Act to amend the Hospitals Act

[Assented to 6th August 1965]

HER MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. Section 20 of the Hospitals Act (Revised Statutes, 1964, chapter 164) is amended:

(a) by replacing the first eight lines by the following:

Regulations by Lt.-Gov. in C. « **20.** The Lieutenant-Governor in Council, after consultation with the Provincial Medical Board, the board of management of the Quebec Hospital Association Inc. and that of the Commission générale des hôpitaux catholiques de la province de Québec, may make general regulations for the various classes of hospitals respecting: »;

(b) by replacing the last paragraph by the following:

Publication. «The regulations made under this section shall come into force only after publication in the *Quebec Official Gazette*.»

2. This act shall come into force on the sixtieth day after its sanction. Coming into force.